

CALENDRIER du 20 juillet au 4 août 2013

N° 860

Samedi 20 juillet	Saint Apollinaire	Dimanche 28 juillet	17^{ème} dimanche du temps ordinaire
10 h 45	Messe à Beau Soleil	09 h 30	Messe à l'église de VISAN à l'intention du défunt Jacques (10 ^{ème} anniversaire de son décès)
16 h 00	Baptême à l'église de RICHERENCHES d'Alexia LHOTTELLIER	10 h 45	Messe à l'église de GRILLON
17 h 45	Messe à l'église de RICHERENCHES	10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention des défunts Hélène, Jacques (20 ^{ème} anniversaire de son décès) et René CHALLIER
19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention des défunts Georgette et Georges MUSCAT	12 h 00	Baptême de Paul ROYER à l'église de GRILLON
Dimanche 21 juillet	16^{ème} dimanche du temps ordinaire	12 h 00	Baptêmes à l'église de VALRÉAS de Mélodie et Samuel GARAYT
09 h 30	Messe à l'église de VISAN	Lundi 29 juillet	Sainte Marthe
	Messe anniversaire de baptême pour Marine	17 h 00	Pas d'Adoration à l'église de GRILLON
10 h 45	Messe à l'église de GRILLON, messe d'action de grâce pour les 50 ans de mariage d'Annick et Maurice	18 h 00	Equipe Liturgique de Elisabeth et Maurice BARBEAULT
10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS présidée par le Père Michel BERNARD à l'intention des défunts des familles BERNARD, GUILLON-GLEYZE et BLOVAC	18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
12 h 00	Baptême d'Hugo ARNOUX à l'église de VALRÉAS	18 h 00	Chorale Delta à l'église de GRILLON
Lundi 22 juillet	Sainte Marie Madeleine	20 h 30	Groupe de Prière à l'église de VALRÉAS
17 h 00	Adoration jusqu'à 18 h 00 à l'église de GRILLON	Mardi 30 juillet	Sainte Juliette
18 h 00	Equipe liturgique de Monique et Odile FAURE	15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS	18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
19 h 15	Rendez-vous place Pie à VALRÉAS pour le covoiturage	21 h 00	Concert « Hommage à Jean Ferrat » par la chorale Diapason à l'église de RICHERENCHES
20 h 00	15^{ème} marche prière autour de la chapelle St Pierre entre COLONZELLE et MARGERIE	Mercredi 31 juillet	Sainte Ignace de Loyola
Mardi 23 juillet	Sainte Brigitte	08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS pour la famille SALAVERT
15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES	10 h 30	Adoration et confessions jusqu'à 12 h 30 à l'église de VALRÉAS avec le Père TITE suivies d'un temps de louange jusqu'à 13 h 00
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS	Jeudi 1^{er} Août	Saint Alphonse-Marie de Liguori
Mercredi 24 juillet	Saint Charbel	08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS à l'intention de Lorette GRAS (5 ^{ème} anniversaire de son décès)	14 h 00	Adoration, Cénacle, chapelet à l'église de VALRÉAS
10 h 30	Adoration et confessions jusqu'à 12 h 30 à l'église de VALRÉAS avec le Père DALMET suivies d'un temps de louange jusqu'à 13 h 00	Vendredi 2 Août	Saint Eusèbe
Jeudi 25 juillet	Saint Jacques	09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS à l'intention des défunts M. et Mme GROSJEAN et Gérald MARCHAND	18 h 00	Messe à la chapelle Notre-Dame des Vignes à VISAN précédée du chapelet
14 h 00	Adoration à l'église de VALRÉAS	Samedi 3 Août	Sainte Lydie
17 h 00	Réunion prêtres diacres au presbytère	10 h 30	Messe aux Capucins préparée par Marie Jeanne et Marcel
Vendredi 26 juillet	Sainte Anne et Saint Joachim	11 h 00	Baptême à l'église de RICHERENCHES de Paloma TRAMIER
09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS	16 h 30	Mariage à l'église de VISAN de Swan HO-YICK-CHEON et Julien RACANIERE
18 h 00	Messe à la chapelle Notre-Dame des Vignes à VISAN précédée du chapelet	17 h 45	Pas de messe à l'église de VISAN
21 h 00	Concert de clôture des Musicales de GRILLON à l'église de VALRÉAS	19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS
Samedi 27 juillet	Sainte Nathalie et Saint Pantaléon	Dimanche 4 Août	18^{ème} dimanche du temps ordinaire
10 h 30	Messe aux Capucins préparée par Mado et Henri		<i>Messe unique dans l'Enclave des Papes</i>
11 h 30	Baptême à l'église de GRILLON de Jona L' AUPELIN, Matteo VACCARINI-PEYSSON, Lucie DEJOYE	09 h 30	Pas de messe à l'église de RICHERENCHES
17 h 00	Mariage à l'église de VALRÉAS d'Emilie FRANÇON et David ARGOUD	10 h 45	Pas de messe à l'église de GRILLON
17 h 45	Messe à l'église de RICHERENCHES Action de grâce pour les 20 ans de mariage de Nathalie et Claude JOUVE	10 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'occasion de la Fête des Vins à l'intention des défunts Berthe et Baptiste MOREL, Jeannine, Pauline et leur famille
19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS		

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - VALRÉAS - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04.90.35.02.59.

EVENEMENTS ET INVITATIONS

N° 860 – 13.07.20

OBSÈQUES : à VALRÉAS, Eugénie MONNIER née ARNAUD, 95 ans. Nous la portons dans nos prières avec sa famille et ses proches.

MESSE POUR LA FÊTE DES VINS : le dimanche 4 août à 10 h 00 à l'église N-D de Nazareth de VALRÉAS présidée en français par M. le Curé. En provençal, sera lu l'Évangile, la prédication assurée par le Diacre Léopold MARIN.

Ce dimanche, il n'y aura que cette messe dans l'Enclave des Papes ! Attention, le programme des messes sera allégé en août et sans doute à la rentrée puisqu'un seul prêtre devra les assurer. Lisez donc attentivement le calendrier au recto de cette feuille !

MARCHE PRIÈRE : lundi 22 juillet de 20 h à 22 h autour de la chapelle Saint Pierre à COLONZELLE sur la route de MARGERIE - MONTSEGUR organisée par le groupe de prière. Echange : de l'espoir à l'espérance, persévérance et joie.

On peut apporter un signe d'espérance (lumignon, fleur, image ...) Parcours facile : 2 km ! Covoiturage possible : place de l'église à VALRÉAS départ à 19 h 15. Renseignements : 04. 90. 30. 24. 42. ou 04. 75. 97. 53. 61.

CONCERTS : le concert de clôture des musicales de GRILLON sera donné comme chaque année à l'église de VALRÉAS le vendredi 26 juillet à 21 h 00. Au programme : le Magnificat de Jean-Sébastien BACH, Ode pour les funérailles de la Reine Caroline de Georg-Friedrich HAENDEL avec plus de 50 choristes et une formation orchestrale de 28 musiciens allemands, portugais et français, âgés de 18 à 25 ans sous la direction d'Artur CARNEIRO. L'entrée est payante.

Le lundi 29 juillet, la chorale Delta sous la direction de Coline SERREAU chantera à l'église de GRILLON à 18 h 00 (entrée libre).

Le mardi 30 juillet, la chorale Diapason chantera « Hommage à Jean FERRAT » à l'église de RICHERENCHES à 21 h 00 (entrée libre) en avant première du concert des Choralies de VAISON LA ROMAINE le samedi 3 août à 14 h 30 au gymnase.

COMÉDIE MUSICALE : comme chaque année, les jeunes des aumôneries de THIAIS et CHOISY-LE-ROY présenteront leur nouveau spectacle le mardi 6 août à 20 h 45 à l'église de VALRÉAS et le mardi 13 août à l'église de RICHERENCHES. Le spectacle de cette année, une nouveauté, s'intitule « Le voyage des mères ». Jésus appelle des disciples. Leurs mères se mettent à leur recherche.

En chemin, elles rencontrent des gens qui les ont vus, des personnes dont Jésus a bouleversé la vie. Elles se questionnent aussi et les recherchent jusqu'à la Pâque à Jérusalem. À ne surtout pas manquer !

LUMINEUSE ENCYCLIQUE : la 1^{ère} encyclique du Pape François, intitulée « La lumière de la Foi » a été rendue publique le vendredi 5 juillet. « "Dieu est lumineux" s'il fallait résumer d'une expression la toute nouvelle encyclique du pape François, c'est sans doute cette petite phrase là qu'il faudrait retenir ; si Dieu est lumineux, c'est toute notre foi aussi, donc notre existence qui s'éclairent mutuellement, faisant de la vie croyante une avancée vers plus de clarté et de liberté. Cette encyclique se déroule, telle une vaste fresque.

Reprenant à son compte le texte écrit par son prédécesseur, et plongeant au cœur des premiers récits bibliques, le pape François nous offre, en quatre chapitres, une synthèse parfaite de la foi chrétienne, recherche de vérité et ouverture à l'amour de Dieu à travers Jésus, dont la contemplation de la vie et de la Passion renforce la foi du croyant. Jésus seul est digne de foi. C'est lui qui explique Dieu.

Si l'on reconnaît dans les premiers chapitres les grands thèmes chers à Benoît XVI, amour, foi et vérité se complètent, la patte du nouveau pape se traduit plus explicitement dans la 4^{ème} et dernière partie, avec des expressions plus intimes sur le lien fort que l'homme peut entretenir avec Dieu quand il lui laisse toute la place. Lien qui s'étend à toute la communauté et par là même au monde.

« Le Dieu digne de confiance donne aux hommes une cité fiable (...) La foi n'éloigne pas du monde et ne reste pas étrangère à l'engagement concret de nos contemporains. » La prière à Marie, qui conclut cette encyclique, est une simple et belle récapitulation de ce premier texte du pape François. » Sophie DE VILLENEUVE, rédactrice en chef de Croire

SI PEU DE DIFFÉRENCE ENTRE NOUS : « Je ne suis qu'un embryon humain. Qui s'émeut au fait qu'on légifère sur mon sort en pleine trêve estivale ? On a tellement dit qu'il fallait rattraper un retard, et ne pas entraver la recherche scientifique ! Je ne suis qu'un embryon humain. Il ne faut pas que je gâche votre été. Depuis 2004, une interdiction avec dérogations me protégeait relativement. Désormais, une « autorisation encadrée » entre en vigueur. Tout ça sans états généraux de la bioéthique ? Quel sera mon sort ?

Je ne suis qu'un embryon humain. Quelle est ma place dans une visée prométhéenne du progrès et des thérapies ? Quel est mon poids dans les consciences ? Ne serais-je qu'un amas cellulaire ? Me revient en mémoire l'émotion du Nobel de médecine Yamanaka.

M'observant un jour dans une clinique, il s'est écrié : « Il y a si peu de différences entre lui et mes filles !... » Ce Nobel n'est pas resté les bras croisés contre la souffrance humaine. Mais il a refusé de disposer comme ça de moi. Il est devenu père des cellules souches pluripotentes. Il est vrai que je ressemble tellement à ses filles !... » Mgr Bernard PODEVIN - Porte-parole des évêques de France -

L'ÉVANGÉLISATION SE FAIT À GENOUX : se laisser consoler par la tendresse de Dieu pour pouvoir consoler, demeurer dans le mystère de la mort et de la résurrection du Christ, et la prière sont les trois points indiqués par le pape François dans son homélie pour la Journée des vocations - séminaristes, novices - en la basilique Saint-Pierre, le 7 juillet 2013, dans le cadre de l'Année de la foi.

« N'ayez pas peur de la tendresse, de la consolation du Seigneur », a insisté le pape. Il a insisté sur la protection que constitue la Croix du Christ contre les tentations des missionnaires : « Le mystère pascal est le cœur palpitant de la mission de l'Église !

Et si nous demeurons dans ce mystère, nous sommes à l'abri, aussi bien d'une vision mondaine et triomphaliste de la mission, que du découragement qui peut naître devant les épreuves et les insuccès. » Il a fait remarquer que la mission « n'est pas un métier » et qu'elle suppose l'union constante au Christ qui se trouve dans la prière. Il a cité un des formateurs des jeunes, en français : « On évangélise à genoux ». « Et si l'apôtre est le fruit de la prière, il trouvera en elle la lumière et la force pour son action.

Notre mission, en effet, n'est plus féconde, ou plutôt s'éteint, dans le moment même où est interrompue la relation avec la source, avec le Seigneur », a ajouté le pape François en mettant en garde contre le danger de « l'activisme ». En d'autres termes, il a souligné l'importance de cette présence du Christ dans l'apôtre : « La diffusion de l'Évangile n'est assurée ni par le nombre de personnes, ni par le prestige de l'institution, ni par la quantité des ressources disponibles. Ce qui compte, c'est d'être imprégné de l'amour du Christ, se laisser conduire par le Saint Esprit, et greffer sa propre vie sur l'arbre de vie, qui est la Croix du Seigneur. »